

Miracles au Cercle!

Claudya Kutowsky, néophyte

Durant le trajet de retour vers Montréal, je me remémorais la merveilleuse fin de semaine que je venais de passer parmi les membres du Cercle des mycologues. Nous étions au Camp Mariste, dirigé par les Frères, à Rawdon: splendide domaine naturel de 12 000 acres dans les montagnes, sillonné de sentiers pédestres, véritable paradis pour les mycologues.

Après le semblant d'été que nous avons eu l'année dernière, nous pouvions sincèrement penser que nous avions la bénédiction des dieux en ayant deux belles journées ensoleillées et ponctuées de miracles.

L'ambiance était sympathique et chaleureuse. Les anciens partageaient avec joie et fierté auprès des nouveaux leurs connaissances mycologiques.

Ma première expérience de recherche de champignons en forêt a été guidée par Carlo, ce que d'après plusieurs membres, n'est pas peu dire! Un vrai baptême! Mais quelle déception en revenant au camp de réaliser que j'avais laissé les clefs de ma voiture dans la valise de celle-ci. D'un coup, toute ma joie de la matinée était annihilée par cette malencontreuse idiotie. Toutefois, la gentillesse, la patience et la ténacité de Carlo ont eu raison de l'inférieure serrure. Quel soulagement! De nouveau j'étais réceptive à tout ce qui se passait!

Des parties de pétanque se sont organisées et une dame qui n'avait jamais joué a gagné un prix!

Que dire du Président qui était applaudi avant de parler, de l'identification des champignons ramassés, des merveilleuses diapositives visionnées en soirée, du magnifique feu de camp, de la fameuse bouffe du chef. En un mot: tout était fantastique!

L'année prochaine, c'est certain, j'aurai un couteau et... une bouteille de vin! ☘